

2023. 9. 15 <No.22>

文責(校長:鈴木)

所長訪問

12日(火)に秋田県教育庁南教育事務所仙北出張所の所長さんたちが本校を訪問されました。全学級の授業をご覧いただき、ご指導いただきました。

ご覧いただいた授業内容

1年生 国語 読んで確かめよう「海のかくれんぼ」

2年生 算数 三角や四角の形を調べよう

3年生 算数 かけ算の筆算

4年生 国語 いろいろな意味を持つ言葉

5年生 国語 敬語

あかまつ 生活単元 あかまつカレンダーを作ろう

6年生 国語 作品の世界をとらえ自分の考えを書こう 「やまなし」

ご指導された内容

- ○全学年の子どもたちが、落 ち着いて真剣に学習に取り 組んでいる姿がよかった。
- ○子どもたち一人一人に手厚 い指導がなされていた。
- ●少人数でも学び合いや公の 場を意識した学習を心がけ てほしい。

指導主事訪問(2・6年算数)



14日(木)に第2回校内授業研究会を行いました。大仙市教育委員会事務局から指導主事の先生をお迎えして、〇〇〇〇先生による2年生の算数の授業、〇〇〇〇先生による6年生の算数の授業が公開されました。2年生の授業は「三角形や四角形を見極める」学習で、6年生の授業は「複雑な形の図形の面積を工夫して求める」学習でした。どちらの学年も1時間いっぱい真剣に課題に向かう姿が見られ、たくさん褒めていただきました。

〈2年生の様子から〉



友達との学び合い



相手を意識した発表



積極的な姿

〈6年生の様子から〉



課題に真剣に取り組む姿



タブレットを上手に活用



自分の意見を発表

お願いとお知らせ

◎緊急メールでもお知らせしたとおり、13日午後3時48分頃に永代地区で住民がクマに襲われる事案が発生しました。また、本日(15日)朝6時10分頃に北開のグループホーム北側の道路を熊が横断していたとの目撃情報もありました。今年は熊の出没回数が多いようです。休日の外出の際にも十分ご注意していただけるようお願いいたします。

今後も、熊出没情報が学校に届いた際は、緊急メールにてお知らせいたします。その際には子どもたちの安全な登下校にご協力ください。また、学区内または付近で熊情報がございましたら、学校までご連絡いただけると助かります。よろしくお願いいたします。

- ◎ 21日(木)~30日(土)に、秋の全国交通安全運動が行われます。学校でも街頭指導を行います。安全な登下校、元気なあいさつについてご家庭でも声かけをお願いいたします。 PTA安全・環境部員の皆様、ご協力をよろしくお願いいたします。
- ◎明日より「シルバーウィーク」となり、3連体です。交通安全やコロナウィルスに気を付けて過ごし、祖父母に感謝できるとすばらしいと思います。